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５月連絡委員幹事会 会議録 

※会議議題関係部分のみ記録 

 

日 時：令和７年５月７日（水）午後３時～ 

場 所：市役所２階 会議室１ 

出席者：連絡委員正副幹事１１名 

   ：事務局４名 

   ：議題説明者３名 

傍聴者：２名 

   

会議内容 

１ 市民憲章唱和（副代表幹事） 

２ 代表幹事あいさつ 

３ 議題 

(1) へきなん地域福祉ハッピープランにおける地域福祉推進会議の開催について

（福祉課） 

      正副幹事：質疑なし。 

 (2) 令和７年度碧南ヘルスキーパー事業等へのご協力について (健康課) 

   正副幹事：ヘルスキーパーの活動の中身がよくわからないが具体的には。 

    説 明 者：健康づくりに関する事業を行った地区へ補助金を交付している。

また、各地区の公民館祭りにて健康に関する普及啓発活動を行っ

ていただく、総合防災訓練では健康教育についての啓発活動にご

協力をいただいている。 

   正副幹事：健康教育の講習について、講師がきてくれるのか。 

説 明 者：昨年は健康課の職員が講師として出向いた地区もある。 

   正副幹事：補助金が余った場合、返還するのか。決算報告が必要なのか。 

   説 明 者：その通り。 

   正副幹事：通常は事業開始前に申請し、終了後事実績報告をもとに、お金を

もらう流れだと思うが、すべて終わった後に合致しそうなら申請

することはできるのか。 

   説 明 者：計画を出していただき、その内容について補助金を出すので、事
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前の計画提出は必要となる。 

    

 (3) 生活習慣病予防健診の無料体験受診について（健康課） 

   正副幹事：検診を受けて結果についてのフォローなどはあるのか。 

   説 明 者：Ｂコース、Ｃコースは結果説明会を実施する。また、保健師によ

る相談も同日行っている。 

   正副幹事：連絡員であることは言わなくても受けることはできるのでは。 

   説 明 者：連絡員は無料で受診できるのでお申し出いただきたい。 

   正副幹事：会社等他で受けているなら二重でやらなくてもよいか。 

   説 明 者：その通り。会社等で受けていない項目だけ受けることも可能。  

    

 (5) 自動体外式除細動器（ＡＥＤ）の貸出について（地域協働課） 

   正副幹事：貸出 1個となっているが、盆踊りはどの地区も同時期になる。 

        秋の祭りも同じ状況なので全然足りないのでは。昨年の実績は。 

   説 明 者：年間２～３件程度。 

   正副幹事：もし消耗品を使った場合どこに支払いをすればよいか。 

   説 明 者：現物での返還になるが、その際は詳細の案内をさせていただくの

で、事務局までご相談いただきたい。 

   正副幹事：以前イベント時、会館から現地へＡＥＤを持ち出していたが、そ

れはよくないと指導を受けた。今もそうなのか。 

   説 明 者：時間や状況によると思うがこちらでは良いとも悪いとも言えない。 

        近隣他のＡＥＤがある場合もあるので、愛知県ＡＥＤマップなど

も参考にしていただきたい。 

   正副幹事：持ち出した場合でもどこにあるか分かれば問題ないのでは。 

   説 明 者：防災の観点から行くと人が多く集まる場所にあると良いとの意見

もあるが、良い・悪いの判断はできかねる。  

   正副幹事：地域協働課でもう一つくらい用意したらどうか。 

   説 明 者：予算等あるので難しい部分もあるが、ご意見としてうかがう。 

     

 (6) 令和８年度コミュニティ助成事業について（地域協働課） 

      正副幹事：来年度も旭でよいと思うが、どうして不採択だったのか。    
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説 明 者：不採択になった際、県に確認したが例年申請の半分程度は不採択。

令和６年度に関しては愛知県内の申請の７割くらいは不採択だっ

た。財団はなぜ不採択だったか教えてれないが、県の担当者とし

ては全国的に申請件数が増えていること、宝くじの売り上げが若

干低下傾向になっていることが要因になっている可能性があると

の話を聞いている。申請の内容がよくなかったとか、提出内容に

不備があった、ということではないと聞いている。 

正副幹事：交付決定はいつも年度末なのか。 

説 明 者：その通り。 

代表幹事：では今年度も旭地区の提出ということでよいか  

正副幹事：異議なし。 

 

４ その他 

（１） 令和７年度碧南市消防団観閲式について 

   正副幹事：服装に指定はあるか。 

説 明 者：自由。 

正副幹事：市民への周知はどのようにされるのか。一般の人もくるのか。 

説 明 者：ポスター掲示、広報など。昨年度は一般の方もかなり来ていただ

いた。連絡委員へは全員に５月９日付けで通知を送る。 

 

（２） 元気ッス！へきなんの開催について 

   正副幹事：質疑なし。 


